



CASA DE MONEDA DE CHILE  
Calidad • Seguridad • Confiabilidad  
Fundada en 1743

## **CASA DE MONEDA DE CHILE S.A.**

### HECHOS RELEVANTES CONSOLIDADOS Al 31 de diciembre de 2013.

1. Con fecha 01 de abril de 2013, contratación del señor Andrés Ignacio Parker Sanfuentes, Cédula de Identidad N° 10.147.965-K, en calidad de Gerente de Finanzas y Administración.
2. Con fecha 12 de abril de 2013, se convino poner término de común acuerdo al contrato de trabajo suscrito con don Víctor Osvaldo Yañez Arancibia, con el cargo de Gerente General de la Empresa. El término de contrato tuvo lugar a partir del 19 de abril de 2013 y, en su reemplazo, fue designado en carácter de interino, el señor Francisco Jorge Mandiola Allamand, quien ejercía el cargo de Gerente Comercial. No obstante lo anterior, hacemos presente a usted que don Víctor Osvaldo Yañez Arancibia continuará prestando servicios externos de asesoría a la Empresa.
3. Con fecha 17 de abril de 2013, celebración Junta Ordinaria de Accionistas se acordó, entre otras materias, las siguientes:
  - 3.1 No efectuar distribución de las utilidades obtenidas por la empresa durante el año 2012, dejando asimismo en manos de la Junta Extraordinaria de Accionistas que al efecto se cite, la decisión de capitalizar todo o parte de los resultados obtenidos.
  - 3.2 Designación como nuevos directores de la compañía a las siguientes personas:
    - a) Pedro Pellegrini Ripamonti
    - b) Arturo Del Rio Leyton
    - c) Isidoro Palma Penco
    - d) Arturo Gana De Landa
    - e) Lucas Palacios Covarrubias
  - 3.3 Renovación al contrato de Auditoría Externa con la firma KPMG Auditores Consultores Limitada para el ejercicio de 2013.
4. Con fecha 12 de julio de 2013, Casa de Moneda de Chile S.A. ha sido adjudicada en la Licitación Internacional del Banco Central de Chile, para la acuñación de 248 millones de monedas para el año 2014 y 442 millones de monedas para el año 2015.



CASA DE MONEDA DE CHILE  
Calidad • Seguridad • Confiabilidad  
Fundada en 1743

5. Con fecha 19 de diciembre de 2013, se convino designar como Gerente General de la empresa al señor Francisco Mandiola Allamand, quien hasta esa fecha desempeñaba el cargo en calidad de interino.